
Alessandro Schöpf (#28)
Beitrag von „Vollspann“ vom 8. Januar 2016, 06:56

Es ist sicherlich bitter Schöpf ziehen zu lassen, da er uns sportlich auf jeden Fall fehlen wird.

Ich vertraue aber dem neuen Führungstrio. Die haben sicherlich vorab einen Plan gehabt, wie
der Abgang zu kompensieren sein wird. Die Gerüchte um Schöpf sind nicht erst seit
weihnachten im Umlauf.

Beim Verkauf von Stark an Hertha war sicher auch schon die Überlegung da den Abgang mit
Erras auszugleichen.
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